



年 組 名前

道新でワークシート



③ 1901年(明治34年)に札幌市内に設置された最初の公衆電話機(左)。
当時は「自動電話」と呼ばれた
④ 1901年(明治34年)。設置されたのと同時に、JR札幌駅に設置されたのが、公衆電話番号119番。これが現在の緊急通報番号119番の由来だ。
⑤ 1901年(明治34年)から現在まで、多くの公衆電話が設置されている。

1 災害時や緊急時に強い公衆電話。
2 かつては多数設置されていた公衆電話
3 道内の街頭に公衆電話が設置されたのは
4 札幌市内に設置された最初の公衆電話
5 JR札幌駅に設置されたのが、公衆電話番号119番の由来だ。

1900年のあす 東京に初設置

クマゾー あす11日は「公衆電話の日」なんだね。どうしてこの日になつたんだろ。ベア先生 まだ電話局・電話局内にしか公衆電話がなかつた時代、初めて街の中に設置された日なんだ。それが1900年(明治33年)9月11日。東京の上野駅と新橋駅構内に設置され、力所に設置されたんだよ。翌10月には屋内の公衆電話ボックスが東京・京橋に設置され、明治末には全国で463台となつたんだ。

クマゾー 公衆電話は、さまざまな色があつたんだって。ベア先生 一番分かりやすいのは「赤電話」かな。電話の利用が増える中、店先や店舗の中にも設置された。一般的に入電話を公衆電話にできる「ピンク電話」もあった。これ

5分5銭になつたけど、それでも高い、庶民は簡単に電話でできないよね。もっとも家に電話がある人なんてほとんどいなかつたけど。

クマゾー 公衆電話は、さまざまな色があつたんだって。ベア先生 一番分かりやすいのは「赤電話」かな。電話の利用が増える中、店先や店舗の中にも設置された。一般的に入電話を公衆電話にできる「ピンク電話」もあった。これ

道内 3万9千台から5200台に

は病院や喫茶店、アパートなどに設置された。電話ボックスには「青電話」、72年になると

100円玉が使える「黄電話」も見えた。テレホンカードは

目見えた。テレホンカードは

も登場した。82年には磁気力

ード「テレホンカード」が使え

る「カード式公衆電話」もお

こく見えた。テレホンカードは

</



年 組 名前 _____

**道新で
ワークシート**

- ① 北海道の公衆電話（こうしゅうでんわ）の最大（さいだい）台数と、
今年3月時点での公衆電話の台数を書きましょう。

最大台数 約 台

今年3月の台数 約 台

- ② 公衆電話は、使う人が少なくなり、赤字になっています。
それなのに、みんなで負担（ふたん）して残（のこ）しているのはどうしてでしょうか。
記事（きじ）を読んで考えましょう。